



COMPTE RENDU DE RÉUNION DE BUREAU DU 23 MAI 2017

Le 23 mai 2017, à 20 heures 30, les membres du bureau se sont réunis sur convocation du Président.

Sont présents :

- | | | | | |
|--|--|---|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Raphaël FERRAND | <input checked="" type="checkbox"/> Gilles BLAIN | <input type="checkbox"/> Jacky BOUJU | <input checked="" type="checkbox"/> Valérie CHAPRON | <input checked="" type="checkbox"/> Martine DEVAUX |
| <input type="checkbox"/> Malika EL HMOUID | <input checked="" type="checkbox"/> Cédric GALAND | <input checked="" type="checkbox"/> Isabelle GUENAIRE | <input type="checkbox"/> Dominique JAMARD | |
| <input checked="" type="checkbox"/> Virginie LEGUEUT | <input checked="" type="checkbox"/> Bruno MICHELET | <input checked="" type="checkbox"/> Frédéric PINAUD | <input type="checkbox"/> Olivier ROCHETEAU | |
| <input type="checkbox"/> Laurent ROUSSARIE | <input type="checkbox"/> Vincent SOREL | | | |

Le compte rendu de la précédente réunion est approuvé.

Virginie : il ne faut pas se prendre la tête, il faut arrêter de critiquer, sans proposer de solutions. Il faut qu'on fasse un bon tournoi dans la bonne ambiance.

TOURNOI

Martine :

A refait les affiches pour les tarifs. Il ne faut pas préparer beaucoup de sandwiches à l'avance car pas bons, on les fera à la demande (juste un peu d'avance). Il faudrait fournir des gants pour les salles où pas de lavabo pour se laver les mains pour faire les sandwiches. Il faut vérifier les piles de l'étiqueteuse pour les coupes car problème la saison dernière.

Cédric :

Dompierre : il faut une personne pour l'état des lieux. Aucun retour pour l'instant. Cafetière, bouilloire... on n'a pas de plancha ni de friteuse. Gilles donne l'autorisation papier pour la buvette (en lien avec Valou). Cédric peut prêter la plancha de son boulot pour St Ro (mais pas top). Pas de responsable buvette pour St Ro (Lulu), ni cafetière... il faudrait aussi penser à prendre des thermos.

Il manque une friteuse pour la Jarrie. Débit de boissons : Raph s'en occupe. Où se positionner pour faire les frites ? Machines à paninis ok, 1 dans chaque salle. Il faut du papier sulfurisé.

Tireuses à bière ok 3. il y a 1 barnum

Pas assez de main d'œuvre le vendredi.

Frites à la Jarrie : il faut être à plat pour bien caler les friteuses. Protection avec une bâche pour être entre la fenêtre du club house (pour brancher) et le tivoli. On peut faire passer les frites par la fenêtre.

Cédric va faire un récap du matériel pour chaque salle.

Problème friteuses St Ro et Dompierre car les compteurs électriques sautent tout le temps, et on ne trouve pas de friteuses à gaz à louer (que électriques). L'année dernière Tasdon nous avait prêté 2 petites friteuses, Bruno va leur demander si possible ou pas cette année (pour St Ro). Petite friteuse de la pizzeria prêtée ainsi que machine à panini (Dom a vu ça).

Dom a envoyé message pour décrire les achats faits ou à faire pour le tournoi.

Isa : il faut des caisses pour chaque salle (Raph Fonds de caisse).

Martine prépare les cartons pour emmener dans chaque salle (pour l'alimentaire). Cédric va gérer les ballons pour les salles. Gilles va prêter son chrono digital, mais il faut des rallonges.

Raph a commandé les coupes et les médailles. Livraison chez Martine.

Faire le tir du milieu de terrain pour la finale avec un lot.

91 équipes au total, que 33 le dimanche, 58 le samedi. Consultable sur le site. Plannings faits. Livret bientôt prêt. Eric imprimera en A1. Les règlements et livrets sont envoyés par mail et ne seront pas distribués le jour du tournoi.

Tape-tapes commandés.

Ceux qui aident pour table, arbitrage : 1 formule offerte par journée d'aide.

AG

Reproche pour les autres années que trop long. Comment faire plus vite ? Et comment avoir plus de monde. On est en phase critique, pour que les enfants continuent à pouvoir jouer à la Jarrie, il faut participer. Les coaches doivent mobiliser les parents pour venir. Il faut que les entraîneurs fassent plus court. Fred : il faudrait accrocher les parents sportifs qui ont suivi leurs enfants toute l'année, pour jouer au ballon et que l'AG devienne plus intéressante.

Elections : Martine plus là, Gilles ok, Valérie ok, Isa ok, Bruno ok, Fred ok, Laurent ok. Isa et Valérie renouvellement mandat l'année prochaine. 1 poste à pourvoir pour remplacer Martine, 4 renouvellements (Gilles, Fred, Bruno, Laurent).

Lecture du mail de Ludo Gin envoyé à Raph pour rentrer au bureau et pour muter à la Jarrie. Echanges de points de vue, une majorité contre cette arrivée au bureau.

Réunion SF-U17F du vendredi : choix Prénat et RF2 sans U17F. Refus des arrivées des U17F de St Rogatien car pas de coach. À valider avec la commission technique.

U15F ET RÉSEAUX SOCIAUX

Réunion avec la ligue à la Jarrie. Il aurait pu y avoir destitution du titre et suspension de licences pour les filles. Il n'y aura pas de sanction contre le club. Punition pour l'équipe : venir aider pour le tournoi le dimanche matin dès 8 heures.

DIVERS

Charte arbitrage : 320 points en débit, il manque 50 points au final (petite amende)

Solde comptable : +2184 à ce jour

Caisse de péréquation : Courrier de Raph car pour Prénat, calculé sur 12 équipes alors que seulement 11 équipes, on a payé 745 € de trop

QUESTIONS DIVERSES

Valérie :

Comment Mélodie récupère son maillot arbitre : elle le commande et l'achète, facture au club qui la remboursera

Subvention du SIVOM : 2500 par rapport option basket

Il faudra un volontaire pour l'AG de la ligue le 23 juin au même endroit que l'année dernière.

Organisation du tournoi (installation, matériel...)

Rendre l'AG plus attractive et moins longue

Validation commission technique pour les U17F de Saint-Rogatien

U15F : punition en venant aider toute la journée du dimanche pour le tournoi

Trouver un volontaire pour l'AG de la ligue